

田ぶくる9月

「魅せます 届けます 秋名っ子の
心意気 技 身体表現」
校長 南 一秀

「2学期は行事がたくさんあります。それぞれの行事に向けて心・技・体の3つを身に付けられるように練習に取り組んで欲しいと思います。「心」は、自分に負けない心、他人を思いやる心、「技」は学んだことを技能をつけて高めること、「体」は早く基本的な生活習慣に戻し、運動会などに向けて体力をつけること、「心・技・体のバランスが何よりも大切であるということ」を忘れないで、いろいろなことに挑戦してください。」ということを出発式で話しました。特に運動を行う場合によく使われる「心・技・体」を鍛えることは、子どもたちが将来プレッシャーに打ち勝ち、自分のベストを尽くすことが出来る力が身に付くようになるよい機会となると考えます。みんなで力を合わせて行う一つ一つの行事が子どもたちの成長に繋がる場になることを願っています。

早速、子どもたちは、家族の熱い視線、地域の皆様の温かい想いを浴びて主役となるべき運動会の練習に頑張っています。運動会にかける子どもたちの真っ直ぐな取り組みが、否応なく行事を盛り上げています。そして、もっともっと高められるという教師の熱意と力量、それに十分応えている元気な子どもたちの質の高さにも、心打たれるものがあります。「**キュウヌ ホコラシャヤ 笑顔マンカイ 秋名っ子**」の運動会スローガンの達成に向けて、かわいい笑顔とリズムに乗った全員の動きが一つになった応援。さらに、徒競走やリレーなどの紅白対抗種目も一人一人が、全力で最後まで一生懸命に頑張り、優勝を目指し、「一人一人が自分の役割を真剣に果たす」を堂々と示してくれています。どれも見応えのあるすばらしい競技や演技です。

10月2日の運動会では子どもたちの練習で培ってきた「**技**」、そして高められてきた「**向上心**」と「**心意気**」、**「躍動する身体」**をぜひ観て、感じていただきたいと思います。

「地域の皆様へ」

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から今年度も運動会は規模を縮小(午前中のみ)するとともに、入場制限(保護者と祖父母、一部来賓のみ)を行うことといたしました。地域の皆様にも、子どもたちの頑張りを応援していただきたくはありますが、何よりも優先される子どもたちの健康と安心・安全、ひいては地域の皆様方の安心・安全を考えた苦渋の選択であります。皆様のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

2学期始業式(9/1)

楽しく過ごした夏休みも終わり、元気いっぱい、2学期がスタートしました。6年生の森吉恵菜さんが2学期に向けて目標をしっかりと発表しました。一人一人目標が達成できるように精一杯努力してほしいですね。



授業参観・学級PTA(9/9)

9日(金)「心の教育の日」ということで道徳の授業参観をしていただきました。いじめ問題のことについて考える学習を中心に、自分のよさについて見つめ直す学習や、お互いを大切にして仲良くする学習などを参観していただきました。



心の強い・優しい子どもたちに育ってほしいですね。
2学期最初のPTAへの出席もありがとうございました。

第2回学校保健委員会(9/9)

9日(金)第2回学校保健委員会を開催しました。栄養教諭の橋本真幸先生を講師にお招きして、食についてのお話をいただきました。①給食について②朝食の大切さについてを分かりやすく丁寧に教えていただきました。すぐにでも実践できるような内容でしたのでどんどん取り組んでください。



自由研究発表大会・環境教育シンポジウム(9/10)

9月10日(土)りゅうがく館講堂で自由研究発表会・環境教育シンポジウムが開催され、秋名小学校からは、5年生の牧龍飛さんが夏休みに調べたヤドカリのことに自由研究の発表をしました。各学校の発表者を前に堂々と発表することができました。自由研究発表者は、奨励賞をいただきました。来年もぜひ発表してほしいですね。



PTA奉仕作業(8/27)

夏休み最後の土曜日、PTA奉仕作業を実施しました。多くの会員の方に参加していただき、校庭をきれいにさせていただきました。また子ども達も参加して草取りに励みました。おかげさまで気持ちよく2学期をスタートできました。ありがとうございました。

スポカル開始(9/11)

舟こぎに取り組み立派な成績を収めたスポカル活動ですが、9月に入りチジンの練習が始まりました。指導者は引き続きPTA会長でもある西田誉さんです。



1年生から中学生まで参加して音楽室で賑やかな三線とチジンの音が響いていました。ぜひどこかで子ども達の練習の成果を披露できればと思っています。

もうすぐ運動会(9/27)

10月2日(日)の運動会に向け練習も大詰めになりました。

今年のスローガンは「**キュウヌ ホコラシャヤ 笑顔マンカイ 秋名っ子**」です。コロナの影響により今年も規模縮小ですが、よい思い出となる運動会になるといいですね。



アラセツ行事(8/31)

今年のアラセツ行事は、夏休み最後の日に行われました。

夏休み中ではありましたが、大事な伝統行事ということで、たくさんの子供たちが参観に来ていました。(ショチョガマができなかったのが残念ですが)今年も、地元の方のみの参加・参観ということで、少ない人数の中でしたが、子ども達にとっても貴重な勉強になったと思います。しっかりと受け継いでいってほしいですね。



10月の主な行事予定

- 2日(日)…第75回運動会
- 3日(月)…週休日の振替
振り返りカード週間(～9日)
- 5日(水)…委員会活動⑥(後期委員会編成)
- 8日(土)…土曜授業日
- 16日(日)…家庭の日 海岸清掃7:00～
- 17日(月)…校内読書旬間(～28日)
- 19日(水)…クラブ活動⑥
- 25日(火)…巡回相談 3・4年生複式社会科見学
- 26日(水)…修学旅行(～27日)
- 28日(金)…5・6年生 休養措置日
- ※ SSW別府先生来校日 11日(火)・27日(木)

